

## **Früh die Klänge entdecken**

**Neuer Kurs im Familienzentrum gestartet**



(red). Unter dem Motto „Gemeinsam die Welt der Klänge und Töne entdecken“ startete am vergangenen Dienstag ein neuer Eltern-Kind-Musikkurs für Kinder von eineinhalb bis drei Jahren im Familienzentrum Pfungstadt. In den wöchentlichen Terminen wird jeweils 45 Minuten gemeinsam gesungen, getanzt, Musik gemacht oder es werden Fingerspiele ausprobiert. Auf Grund der großen Nachfrage wurde auch diesmal ein zweiter Kurstermin am gleichen Tag angeboten, so Matthias Hirt von der Kinder- und Jugendförderung. Kursleiterin Corinna Bischof beschreibt das Angebot als „durch eigenes Musizieren mit Klanghölzern, Rasseln, Glocken und mehr gestalten wir Musik und schaffen positive Eltern-Kind-Erlebnisse“. Der nächste Kurs beginnt nach den Herbstferien. Anmeldung und weitere Infos: [familienzentrum-pfungstadt.de](http://familienzentrum-pfungstadt.de) Foto: Hirt